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ЛИЧНОСТЬ В СМЫСЛОВОМ ПОЛЕ ОБРАЗОВАНИЯ

PERSONALITY IN THE SEMANTIC FIELD OF EDUCATION

В статье рассматриваются экзистенциальные проблемы существования человека и влияние образо-
вания на развитие его личности. Актуализируются «утерянные» смыслы, влияющие на ценности и цели
просвещения. Сделана попытка определить качество образования через нравственный, деонтологиче-
ский, созидательный императивы. Представлена идея триадного подхода к воспитанию человека , кото-
рая позволяет войти в систему «человек — его внутренний мир — Бог» и развить смысловое поле своей
судьбы через творчество, вдохновение и поиск смыслов.

The article studies the existential problems of the human being and educational influence on the personal-
ity development. The “lost” senses become topical and influence the values and aims of public education. The
author made an attempt to determine the quality of education through moral, deontological and constructive
imperatives. The idea of triple approach to personal education was presented and it allows to enter in the sys-
tem “person – one’s inner life – God” and develop the semantic field of destiny through creation, inspiration
and sense search.


